

Para la reunificación de consciencia con la Yerushalaim Celeste practicar diariamente en los alineamientos o comuniones repitiendo desde el 23 de marzo por un mes:

¡Isis - Aní - Yerushalaim - Maritumi!

La llave, **ISIS**, une el Corazón Cristalino de la Tierra con el Corazón Cristalino de Sirius; este es el canto de la Madre.

ANÍ los contacta o, les pone en contacto con el Fuego Vivo del Espíritu.

YERUSHALAIM es el Templo o, Reino de Paz y de la Comuni3n en donde nuestra previa celebraci3n suceder3.

Y, **MARITUMI** es un agradecimiento de nosotros hacia ustedes y de ustedes hacia nosotros, un reconocimiento de lo Sagrado que nos une.



jueves, 20 de marzo de 2014

Asul. Nota sobre el Mes de Celebración. “La Yerushalim Celeste, la Ciudad de Dios, la Morada del Altísimo” – “Durante un mes una celebración sucederá en la atmósfera del Planeta y durante un mes cada alma humana cantará a nuestro lado previamente a la reunificación.”. Selén Om. 17 de marzo 2014. Con audio. ¡Compartir!!!!

¡Dejo abajo dos mensajes relacionados con este!!!

Asul. Nota sobre el Mes de Celebración. “La Yerushalim Celeste, la Ciudad de Dios, la Morada del Altísimo” – “Durante un mes una celebración sucederá en la atmósfera del Planeta y durante un mes cada alma humana cantará a nuestro lado previamente a la reunificación.”. Selén Om. 17 de marzo 2014. Con audio. ¡Compartir!!!!

Transcripción realizada por colaboradores del Blog. Revisión final Selén.

<http://antena-protecao.blogspot.com/2014/03/asul-170314-nota-sobre-o-mes-de.html>

Audio original en portugués

[Haga clic aquí para descargar el audio.](#)

Traducción del portugués: Lucía Montaña Ferrer

<http://yosoylucialaluzdelmundo.blogspot.com/2014/03/asul-nota-sobre-el-mes-de-celebracion.html>

Audio

<http://www.yakitome.com/tts?a=T&b=710549&c=vDzG9vVOGF2dcu>

Saludos hermanos y hermanas. Yo soy Asul, orientador del Equipo de Nazcan.

¿Les gustaría un abrazo? La Madre y solamente la Madre conoce el mecanismo único de sacudir cada átomo a la vez, ¿cierto, o no es cierto?

Participante: ¡es verdad!

Nada queda intacto por tanto Amor, nada queda intacto por tal Fuego.

Bien, vamos a intentar traducir un océano de dulzura en estas púas que son las palabras humanas. ¡Vamos! ¡Seamos valientes, seamos osados, vamos a trabajar!

Entonces, como tal vez lo sabían, el Equipo Nazcan se recogerá a partir del encuentro presencial en Tierras de Purina. Esto fue avisado por el representante del equipo, Nazcan.

Ahora les vamos a dar algunos elementos que están detrás de este movimiento del Equipo y que implica un silenciamiento temporal del trabajo de canalización por medio de este peregrino. Debido al ajuste vibratorio que sucedió hace algunos meses atrás – o mejor, hace un mes atrás – incluyendo el triangulo energético Intraterreno de Asuvat, Tumaní y Morã, el cuerpo de la Tierra sufrió un reajuste vibratorio y hoy la Materia planetaria ya vibra en otro diapasón. Nosotros dijimos que una de las razones para este reajuste era para permitir que la Materia del Planeta, como la Materia de sus cuerpos, pudieran soportar la intensidad del Fuego que desciende.

Ustedes ya oyeron hablar de la Jerusalém, Jerusalém Celeste, la Ciudad de Dios, la Morada del Altísimo, etc., etc. La Madre se refirió por algunos momentos esta noche a la Yerushalim. Nosotros no vamos a conversar ahora sobre esto, porque eso será tema de nuestra conversación el sábado durante el Encuentro, pero yo voy a adelantarles algunas cosas: la Yerushalaim es un símbolo Trino, o sea, este símbolo representa tres realidades simultáneamente. Por ahora solo esto, pero la Yerushalaim que es una embarcación, o un Reino de Paz y Comunión, se aproximó aún más al Planeta.

A partir de nuestro Encuentro Presencial, contando un mes a partir de este encuentro, las doce puertas de la Yerushalaim estarán abiertas para toda la humanidad. Toda la humanidad encarnada y desencarnada será conducida cíclicamente, sucesivamente, de acuerdo con una organización que obedece a la Inteligencia de la Luz, a visitar esta embarcación. Algunos seres mantendrán en su cerebro memorias de este contacto; algunos

seres sentirán este efecto solamente como una sensación de levedad, de Paz; otros aún vivirán como una sensación mucho más aguda de una mudanza radical que se aproxima; otros aún viven esto como el reconocimiento del aquí y ahora y de que el Reino de los Cielos ya se encuentra en la Tierra.

Es decir, este contacto con la Yerushalaim que para la humanidad, desde la experiencia del olvido, es la primera vez que sucede dentro de una colectividad – porque la colectividad humana en el planeta tendrá contacto con la Yerushalaim y este proceso de translación está a cargo de nuestra familia Vegaliana, como también de otras dos o tres familias – representa un hito en el proceso de reunificación de este Planeta, representa un hito en el proceso de reunificación de su consciencia. Durante un mes una celebración sucederá en la atmósfera del Planeta y durante un mes cada alma humana cantará a nuestro lado previamente a la reunificación.

Me gustaría poder transmitirles más de lo que las palabras permiten. Me gustaría transmitirles el júbilo que nosotros sentimos, el júbilo que vibra en nuestros átomos, por la alegría de este hecho, porque tal acontecimiento, tal magnífico acontecimiento es el resultado, como dice la Madre, de nuestra cooperación. Yo me atrevería a decir que es el primero de los grandes frutos de este fin de ciclo.

Esto es verdaderamente un milagro, y las repercusiones de este milagro sobre la realidad frágil de la humanidad son incalculables. ¿Cuánto sufrimiento ya no fue suspendido al alcanzar esta Gracia? ¿Cuánta facilidad nos fue asegurada en su proceso gracias al fruto de nuestra cooperación? ¿Tienen noción de lo que están haciendo? ¿Alcanzan a medir lo extraordinario de su obra? ¡Porque a tientas en la oscuridad, al parecer con los ojos cerrados en un cuerpo que no respondía, en un cuerpo dormido, operaban

a nuestro lado, como Divinidad! ¡Esto es magnífico! ¡Esto es de una belleza insuperable!

Por lo tanto, vamos a descender un poco del Éxtasis y vamos hacia algunas orientaciones prácticas. Para dar lugar a la entrada en el baile, para facilitar a sus cuerpos que se readapten a la danza que hace ya un tiempo que no danzan conscientemente, les transmitimos ahora una llave vibratoria y los invitamos a practicarla conscientemente en los momentos de alineamiento, durante un mes, a partir del día 23 del presente mes (nota: a partir del 23 de marzo).

La llave es la que la Madre hizo con ustedes al final de su intervención:

ISIS ANÍ YERUSHALAIM MARITUMI

La llave, ISIS, une el Corazón Cristalino de la Tierra con el Corazón Cristalino de Sirius; este es el canto de la Madre.

ANÍ los contacta o, les pone en contacto con el Fuego Vivo del Espíritu.

YERUSHALAIM es el Templo o, Reino de Paz y de la Comunión en donde nuestra previa celebración sucederá.

Y, MARITUMI es un agradecimiento de nosotros hacia ustedes y de ustedes hacia nosotros, un reconocimiento de lo Sagrado que nos une.

Bueno, una nota: el trabajo de las canalizaciones, el trabajo de acompañamiento externo será detenido durante este mes porque el Equipo Nazcan está íntimamente relacionado con este proceso y también porque la Red necesita vivir esto en silencio. Sin embargo, yo les digo: reafirmen la Comunión entre sí. Dentro de la

Red, la comunión entre sí es la gran puerta hacia la Comunión con todo lo demás. Es en el reconocimiento de lo Divino de su hermano y de su hermana que trascienden el velo y recuperan sus capacidades multidimensionales y así mismo despiertan hacia una vida más amplia. Por lo tanto, ¡durante este mes celebren! Celebren con nosotros en la Yerushalaim, y celebren también entre ustedes en Comunión, en Acogimiento Amoroso, en Fusión.

¿Tienen alguna pregunta?

Participante: ¿La Yerushalaim es un cuerpo celeste?

Entonces, con respecto a la Yerushalaim vamos a hablar en nuestra conversación del sábado, vamos a profundizar sobre esto para que tengan una noción un poco más clara de en qué es en lo que se están metiendo.

Participante: ¿Puede hablar sobre lo que es el canto y la danza de la Madre?

El canto es resonancia. Sin embargo, volvamos eso un poco más objetivo, porque es un canto de hecho. Si no me equivoco, Sonri cierta vez habló al respecto de la risa de las cosas, que todo ríe, que todo tiene una risa, de la misma manera que la risa es un canto. Cada átomo canta, cada célula canta, cada Centella Divina; es el canto de la Madre y es la Vida misma, el canto de la Madre es el Amor mismo que está adentro de su danza, es decir, desde el movimiento de la manifestación de las formas, sostiene todo en cohesión, mantiene todo en sintonía.

Ahora este canto puede ser escuchado incluso físicamente, es una de las potencialidades que comienzan a despertar en sus cuerpos. Y esta danza la pueden percibir en sus propias vidas, porque la vida ya se presenta ante muchos de ustedes como un

baile, en donde perciben que cada elemento ocupa su lugar determinado, o como a Isilda le gustaría decir: en donde todo es perfecto porque cumple con el propósito para el cual fue creado.

Ahora, esto es la vida en el sentido más amplio, esto es la vida en el sentido el más amplio, esto es la vida en un sentido que su mente no logra concebir, o que jamás logrará concebir y esto ya puede colocarlos en la tranquilidad. Es necesario ir más allá de la mente para reconocer un nivel más amplio aún de la vida, y después es necesario ir más allá, ir más allá, porque en cada más allá la vida se revela de una manera mucho más amplia. Nosotros estamos redescubriendo – como podrían decirlo ustedes – diariamente una vida más amplia. Este milagro es un ejemplo de esto.

Participante: Es el sonido que escucho en el cuerpo interior, como en el cerebro, que oigo permanentemente y va en aumento...

Si, como dije, este canto es cantado por los átomos, es cantado por las células, es cantado por todo lo que los rodea, y sus cuerpos recobran esta capacidad de reconocer este canto. Aquello que un día, por ejemplo, puede parecer como un ruido o un zumbido, o un sonido como fuera de lugar de los sonidos de este mundo, al día siguiente puede presentar una armonía, una sinfonía perfecta. A medida que el cerebro, la materia cerebral va siendo rectificadas, va siendo sacralizada, los sentidos también se desbloquean para percibir dimensiones más amplias de vida. Su cuerpo canta.

Participante: yo escucho.

Usted canta y su cuerpo escucha. Reconocer esta comunicación sonora también es Unidad.

¿Alguna pregunta más hermanos? Bien, entonces yo los dejo en Paz, sin dejarlos jamás, y nos encontramos en el nivel cambiante de las formas el sábado por la mañana.

Queden en Paz, en la Luz del Uno que somos.

Participante: Gratitude.

¡Aní Maritumi!

Participante: ¡Aní Maritumi!

Transcripción realizada por colaboradores del blog

Revisión final: Selén

Publicado por Selén.

<http://antena-protecao.blogspot.com/>

MENSAJES RELACIONADO CON ESTE TAN IMPORTANTE: Madre Divina. María Reina de la Paz. – Celebrando Yerushalaim. “Cantad, hijos e hijas de la Tierra. Cantad, no como seres terrenales. Cantad como Hijos de la Gloria. Cantad como Hijos del Cielo. He aquí que el día se acerca. He aquí que las puertas de la Yerushalaim se abren. “ISIS... ANÍ... YERUSHALAIM... MARITUMI...” Selén Om. 17/ de marzo 2014. Con audio.

¡Compartir!!!!

<http://yosoylucialaluzdelmundo.blogspot.com/2014/03/madonna-maria-reina-de-la-paz-celebrando.html> Asul. “Instalando la

presencia del CRISTO”. - “Una vitalidad inaudita se manifiesta a través de este Cuerpo que es Resucitado y vivificado en las Aguas del Cielo, y en las Aguas de la Tierra.” Sijah Sirius. Del Colectivo del Uno. 16 de marzo de 2014. Con audio. ¡Compartir!!!

<http://yosoylucialaluzdelmundo.blogspot.com/2014/03/asul-instalando-la-presencia-del-cristo.html>

□ ***** **Para la reunificación de consciencia con la Yerushalaim Celeste practicar diariamente en los alineamientos o comuniones repitiendo:**

¡Isis Aní Yerushalaim Maritumi!

La llave, ISIS, une el Corazón Cristalino de la Tierra con el Corazón Cristalino de Sirius; este es el canto de la Madre.

ANÍ los contacta o, les pone en contacto con el Fuego Vivo del Espíritu.

YERUSHALAIM es el Templo o, Reino de Paz y de la Comunión en donde nuestra previa celebración sucederá.

Y, MARITUMI es un agradecimiento de nosotros hacia ustedes y de ustedes hacia nosotros, un reconocimiento de lo Sagrado que nos une.

<http://yosoylucialaluzdelmundo.blogspot.com> <https://www.facebook.com/groups/yosoylucialaluzdelmundo/>
<http://groups.google.es/group/yo-soy-lucia-la-luz-del-mundo>

<http://groups.google.com.co/group/grupo-circulo-orbes-de-luz->

<http://www.youtube.com/user/1951LUCIA#p/f/110/vXw3Hj6vRoc>

LA INTERCONEXION ARCOIRIS - AA. CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION